

Octobre Rose

## L'Art de Vivre

**Ensemble Hospitalier de La Côte (EHC) – Morges – 01.10.24 – La Galerie de l'Hôpital de Morges a le plaisir d'annoncer l'exposition L'art de Vivre, une exposition d'œuvres marquantes de deux jeunes artistes, Fanny Leeb et Maud Guye-Vuillème, ayant elles-mêmes été confrontées à la maladie. L'exposition a lieu du 1<sup>er</sup> octobre au 8 janvier 2025.**

Octobre Rose, un mois dédié à la sensibilisation, à la prévention, et au soutien des femmes qui luttent contre le cancer du sein. Ce temps fort résonne particulièrement pour les 6500 femmes qui, chaque année en Suisse, traversent cette épreuve difficile.

Cette année, en l'honneur d'Octobre Rose la Galerie de l'hôpital accueille une exposition qui propose un voyage immersif grâce à des images surdimensionnées tirées des œuvres de deux jeunes artistes.

**Fanny Leeb et Maud Guye-Vuillème**, ont chacune vu leur vie bouleversée par le diagnostic d'un cancer à un âge où l'on se sent souvent invincible. Face à cette réalité brutale, elles ont choisi, avec courage et détermination, de transformer leur combat en une source de force nouvelle, qu'elles partagent à travers une démarche artistique profondément personnelle.

Leurs œuvres racontent un voyage intérieur intense.

Fanny Leeb, autrice, compositrice, et interprète, a transformé son parcours "Face au vent" en une bande dessinée, un format accessible aux jeunes générations et facilement partageable.

Maud Guye-Vuillème, photographe, dessinatrice, maman et épouse, exprime sa vulnérabilité et sa force dans un carnet de voyage « Du Scalpel au Pinceau » où écriture et aquarelle se succèdent, révélant la poésie, l'humour et la gratitude qui peuvent émerger des moments les plus sombres.

Leurs créations un témoignage d'espoir et de solidarité rappellent que la lutte contre le cancer du sein ne se fait pas en silence, mais en trouvant des moyens de s'exprimer, de résister, et de se reconstruire.

Cette exposition offre un moment de communion, où chaque femme, chaque personne traversant ou ayant traversé cette épreuve, peut se reconnaître et se sentir plus entourée.

La galerie de l'hôpital est aujourd'hui plus que jamais un espace de partage et de réflexion et l'hôpital devient pour tout un chacun un lieu de résilience.



## Citations

### **Fanny Leeb**

« Quelle bonne idée d'exposer des versions agrandies de nos ouvrages et de les avoir mêlées ! Et si cela peut aider toutes les personnes qui en ont besoin, alors vraiment tant mieux ! Je suis heureuse de contribuer ».

### **Maud Guye-Vuillème**

« C'est magnifique ! Je ne pensais pas que mes dessins proposeraient une telle immersion tout au long de ce couloir. Je suis ravie, c'est aussi le moyen pour moi de dire encore une fois MERCI à toutes celles et ceux qui m'ont accompagnée tout au long de ce parcours ».

### **Mikael de Rham**

Cette exposition offre un moment de communion comme celui de se prendre dans les bras ; c'est bon pour la santé et, à l'EHC, on souhaite que ce soit un Art de Vivre.

Bravo à vous Maud et Fanny d'avoir transformé votre combat en une source de force nouvelle et de nous la faire partager aujourd'hui ».

## **Annexes**

Photo Exposition Art de Vivre

Photo Vernissage Fanny Leeb, Maud Guye-Vuillème,....

## **Informations de contact :**

• Caroline Boesch, Responsable Communication

Tel : 079 139 14 30, [caroline.boesch@ehc.vd.ch](mailto:caroline.boesch@ehc.vd.ch)

• Irene Wasserman, Responsable Galerie

Tel: 079 139 14 31, [galerie@ehc.vd.ch](mailto:galerie@ehc.vd.ch)

## **Informations pratiques de la Galerie de l'Hôpital de Morges :**

Hôpital de Morges – 3<sup>ème</sup> étage, Chemin du Crêt 2, 1110 Morges

[galerie@ehc.vd.ch](mailto:galerie@ehc.vd.ch)

**L'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC)** est un établissement de soins de statut privé reconnu d'intérêt public qui assume de manière indépendante et responsable une mission de soins et de formation. L'EHC, c'est plus de 2'000 collaborateur·trices au service d'une région qui s'étend de Crissier à Gilly, du Léman jusqu'au cœur du Jura. C'est un réseau de santé qui réunit désormais 30 sites aux missions complémentaires : un hôpital général de soins aigus de 240 lits sur le site de Morges, un centre de traitement et de réadaptation sur les sites d'Aubonne et de Gilly, une clinique privée, 3 permanences médico-chirurgicales, une vingtaine de centres médicaux et 3 EMS de long séjour.